
Protokolleintrag vom 09.09.2015

2015/123
Schriftliche Anfrage von Simone Brander (SP) und Simon Kälin (Grüne) vom 06.05.2015:
Zulassung von gewissen Motorfahrzeugen mit Elektromotor auf den Mischflächen für den Fuss- und Veloverkehr,
Überprüfung der betroffenen Flächen sowie Massnahmen zur Entschärfung möglicher Konflikte

Der Stadtrat beantwortet die Schriftliche Anfrage (STRB 741 vom 26. August 2015).


